
<Protokolltext eingeben> 
 
Zu oben genannter Anfrage liegt mittlerweile eine Beantwortung durch das Forstamt Eitorf vor, 
die als Kopie an die Fraktionen verschickt wurde.  
 


